

Pererat Silaturahmi, Penrem 084/BJ Ngopi Bareng Awak Media

Achmad Sarjono - SURABAYA.NYARIOS.COM

Nov 17, 2023 - 11:32



SURABAYA - Penerangan Korem 084/Bhaskara Jaya menggelar kegiatan ngopi bareng awak media, baik media cetak, media elektronik dan media online dalam acara mempererat hubungan silaturahmi yang diselenggarakan di Warkop DK Jl. Raya Siwalankerto Timur No. 224 A. Surabaya, Kamis (16/11/2023) pukul 13.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Penerangan Korem 084/Bhaskara Jaya Mayor Inf Imam Suyoso mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran rekan - rekan media atas waktu yang diluangkan untuk menghadiri acara silaturahmi " Ngobrol Ngopi Bareng Awak Media dengan Penrem 084/Bhaskara Jaya ". Pererat Silaturahmi, Perkuat Mitra.

" Rekan - rekan media yang saya hormati, atas nama keluarga besar Korem

084/Bhaskara Jaya, saya ucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadirannya dalam acara yang dikemas ngopi bareng untuk saling bersinergi dengan teman-teman wartawan, " ucapnya.

Lebih lanjut, Kapenrem Imam Suyoso dalam kesempatan tersebut menjelaskan bahwa kami mengundang rekan media baik cetak, elektronik dan online dalam acara silaturahmi dengan penerangan guna membangun kepercayaan memperkuat mitra Korem 084/Bhaskara.

" Melalui media yang telah membantu Korem 084/BJ dalam menyampaikan pelaksanaan tugas dan kinerja kami kepada seluruh masyarakat secara obyektif dan transparan, " ujarnya.

Saya pribadi mengucapkan banyak terima kasih atas kerjasama selama ini. Tidak terasa, 2 tahun saya telah bertugas menjabat Kepala Penerangan Korem 084/Bhaskara Jaya sehingga di penghujung tahun 2023 kita kembali dapat melaksanakan acara silaturahmi ngopi bareng.

Kapenrem menyampaikan bahwa dalam waktu dekat ini kemungkinan nanti akan dirolling. Sesuai perintah atasan kami akan siap dan kita akan bertemu kembali tahun depan di acara silaturahmi.



Selain itu, Kapenrem juga menyampaikan bahwa Pemimpin Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya juga baru, saya berharap hubungan yang sangat baik ini akan terus berlanjut karena kita sama-sama saling membutuhkan dan harus terus bersinergi, karena peran media semakin menonjol dan bahkan semakin menentukan, sebab tugas utama media adalah memberikan informasi atau pemberitaan kepada masyarakat yang transparan dan obyektif dan bersifat edukasi mendidik serta dapat dipertanggung jawabkan guna untuk mencerdaskan anak bangsa. Jangan yang bersifat provokatif apalagi kurang berapa hari lagi kita semua akan merayakan pesta demokrasi, " jelas Imam Suyoso.

Kegiatan Silaturahmi, ngopi bareng ini diakhiri dengan berfoto bersama dan dilanjutkan pemberian souvenir kepada awak media. (red)